



# Crosslauf

Bei herrlichem Herbstwetter wurde nach einer einjährigen Pause der traditionelle Crosslauf wieder durchgeführt, bei dem unsere Schule von folgenden Schülerinnen und Schüler erfolgreich vertreten wurde:



<b>Raulin</b>	<b>Charlotte</b>	<b>9e</b>	<b>1.Platz</b>	<b>Bezirksmeisterin</b>
<b>Denzler</b>	<b>Anton</b>	<b>8d</b>	<b>2.Platz</b>	
<b>Benschneider</b>	<b>Paul</b>	<b>8b</b>	<b>3.Platz</b>	
<b>Ibrahimi</b>	<b>Khadijh</b>	<b>7c</b>	<b>4.Platz</b>	
<b>Kaden</b>	<b>Charlin</b>	<b>7c</b>	<b>4.Platz</b>	
Koch	Niclas	10d	16.Platz	
Scholz	Matti	10d	17.Platz	

Wir gratulieren allen sehr herzlich und danken für das Engagement. Unseren 5 für den Finallauf im Frühjahr qualifizierten Teilnehmer\*innen wünschen wir viel Erfolg!

